



**Chor-Vorstand verjüngt sich** Viele neue junge Mitglieder kamen zur Jahreshauptversammlung des Liederkranz Mühlhausen (Gemeinde Affing). Dies hatte einen Grund, denn der Chor Voice Mix singt künftig unter dem Dach des Liederkranzes. Einige langjährige Vorstandsmitglieder gaben nach vielen sehr engagierten Jahren ihre Posten ab und es fand sich eine neue Generation, die sich für die ehrenamtliche Tätigkeit bereit erklärte: (von links) Johann Seitz, Albert Brandmeir, Veronika Menzinger, Ute Stengel, Birgit Groll, Tobias Lachenmayr, Anja Treffler, Natascha Dirr mit Bürgermeister Markus Winklhofer. Foto: Michael Meier



**Aichacher Christbaum für Umweltministerium** Bayerns Umweltminister Thorsten Glauber hat vom Bayerischen Waldbesitzerverband einen Christbaum entgegengenommen. Die Nordmantanne wird während der Adventszeit im Foyer des Umweltministeriums aufgestellt. Der Christbaum kommt aus einem Privatwald der Waldbesitzervereinigung (WBV) Aichach: (von links) Bernhard Breitsameter, Vorsitzender WBV und Spender, Josef Ziegler, Präsident Bayerischer Waldbesitzerverband, Umweltminister Glauber und Antonia Hegele, Bayerische Waldkönigin. Foto: Christina Centner



**Ehrung bei der Kolpingfamilie** Bei der Adventsfeier der Kolpingfamilie Aichach konnten Vorsitzender Hermann Plöckl (rechts) und Präses Herbert Gugler (links) langjährige Mitglieder ehren. Hans Wolf erhielt eine Urkunde für 70-jährige Mitgliedschaft, Renate Schweiger für 40 Jahre Treue zum Verband. Foto: Edith Helfer



**Erstes Abzeichen für Jugendfeuerwehr** Heuer erst gegründet nahm die Jugendfeuerwehr Klingen (Stadt Aichach) schon an einem Wettbewerb teil. Jugendwart Martin Breitsameter und Ausbilder Michael Meitinger hatten sie auf die Prüfung vorbereitet - und am Ende erhielten alle nach fehlerfreier Vorführung Ihr Abzeichen: „Jugendflamme der deutschen Jugendfeuerwehr - Stufe

1“ in Empfang nehmen: (von links) 2. Kommandant Helmut Mirthes, Jugendwart Breitsameter, Valentin Dörfler, Raphael Meitinger, Katharina Meitinger, Susanna Breitsameter, Maximiliane Schultes, Alexander Drittenpreis, Linus Schröck, Jerome Trautmann, Ausbilder Meitinger, Kommandant Thomas Breitsameter. Foto: Johanna Meitinger



**Könige und Sketch bei der Gemütlichkeit** Beim Schützenverein Gemütlichkeit Hollenbach konnte mit einem über 55 Jahre alten Knicklaufgewehr die Königswürde errungen werden. Fast 50 Schützen und Schützinnen nahmen teil. Bei den Jungschützen errang Lea Artner die Königinnenwürde mit einem 132,4 Teiler. Zweiter wurde Tobias Artner mit einem 499,8 Teiler und dritter Jakob Bergmeier mit einem 838,0 Teiler. Bei den Erwachsenen schaffte es die Jugendtrainerin Corinna Fischer mit einem 86,9 Teiler zur Königswürde. Den 2. Platz errang Thomas Reich mit einem 174,5 Teiler. Den 3. Platz belegte Andreas Penzes mit einem 244,4 Teiler, der sich auch eine Wurstkette umhängen durfte. Die Jahresbestmeister in den einzelnen Klassen waren: Luftgewehr-

schützen Dominik Brecheisen mit einem Schnitt von 281,0 Ringen, Aufgelegt Schützen Johann Happacher mit 317,5 Ringen, Luftpistole Stefan Greppmeir mit einem Schnitt von 369,50 Ringen, Schüler Emma Fiehl mit einem Durchschnitt von 258,7 Ringen, Jugend die neue Jungschützenkönigin Lea Artner mit einem Durchschnitt von 281,7 Ringen, Schüler Auflage Johanna Kölbl mit 255,30 Ringen. In der Jugendklasse wurde auch die Meistbeteiligung an den Trainingseinheiten von Jugendleiterin Corinna Fischer belohnt. Hier gewann Matthias Baumgartner, der an 21 von 25 Trainingseinheiten teilnahm. Den Krammerpokal für den besten Teiler holte sich Johann Happacher mit einem 1,8 Teiler. Text: Ulrich Egger, Foto: Andreas Penzes

**Imker aus Baar ausgezeichnet** In Krumbach im Landkreis Günzburg fand das neunte Bayerische Honigfest statt. Neben verschiedenen Vorträgen rund um das Thema Honig wurden die diesjährigen besten Honige Bayerns prämiert und konnten von den Besucherinnen und Besuchern probiert werden. Mehr als 450 Honige bewarben sich um die Medaillen Bronze, Silber, Gold und Gold 1a. Punkte gab es für Aufmachung, Sauberkeit, vor allem aber für typischen Geschmack und Aroma. Hubert Ruisinger aus Baar, Vorsitzender des Imkervereins Holzheim, inmitten des amtierenden bayerischen Honighoheiten, erhielt mit seinen beiden Honiglosen zwei Mal die Auszeichnung Gold 1a. Foto: Stefan Ammon



**Hundeprüfung** Beim Gebrauchshundesportverein Wittelsbacher Land fand die Herbstprüfung statt. Kristin Oberhauser mit Bouvier des Ardennes Hasenhirsch Olivia sowie Stephanie Kammermeier mit Briard Kappú Born vom Wandersmann bestanden den Praxisteil und erhielten im Verkehrsteil das Zertifikat Verkehrssicherer Begleithund. In der Unterordnungsprüfung bestand Andreas Müller mit Hasenhirsch Jojo (Bouvier des Ardennes) mit 85 Punkten. Der Bouvier des Ardennes Hasenhirsch Melly mit Stephanie Kammermeier erhielt 78 Punkte. In der Internationalen Fährtenhundprüfung startete Tina Wenisch mit August vom goldenen Rottal (Beauceron) und erhielt 98 Punkte, Petra Blüml mit Asta vom goldenen Rottal (Beauceron) 70. Hasenhirsch Jule startete mit ihrer

Besitzerin Eva Halbach als Schutzdiensthelfer und Kristin Oberhauser als Hundeführer. Jule wurde disqualifiziert. Bei der Internationalen Gebrauchshundeprüfung erhielt Silvester Oberhauser mit Hasenhirsch Gretel (Bouvier des Ardennes) 255 Punkte - und hat sich für die Bayerischen Jugendmeisterschaften qualifiziert. Albin Hamann konnte sich mit Hasenhirsch Jos (Bouvier des Ardennes) über 264 Punkte freuen, Herbert Schikotanz wurde mit Mix Sid mit 277 Punkten Tagessieger: (von links) Petra Blüml, Tina Wenisch, Andreas Müller, Eva Halbach, Richter Ottmar Schwentzek, Herbert Schikotanz, Richter Renate Rank, Kristin Oberhauser, Silvester Oberhauser, Schutzdiensthelfer Patrick Hamann, Albin Hamann, Stephanie Kammermeier. Foto: Stefanie Schikotanz



**Ehrung bei Theaterfreunden** Bei der Generalversammlung der Wittelsbacher Theaterfreunde wurden Mitglieder für ihr jeweiliges Mitwirken beim Theaterverein in den Spielzeiten ausgezeichnet. Maria Wolinski, Andreas Labitsch, Tamara Ruf und Katharina Rosenberger wirkten jeweils fünfmal mit, 15 Mal waren Petra Wörle, Roswitha Oswald, Roland Hell und Günter Jung dabei, Elfriede Bauer 25 Mal, Theo Hell und Franz Mair jeweils 30 Mal. Foto: Sebastian Hell